

II-6765 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 3393/J

1989-03-07

A N F R A G E

der Abgeordneten Apfelbeck, Mag. Haupt
an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung
betreffend Ordinariat für Notfall- und Katastrophenmedizin

Die Notwendigkeit einer Ausbildung in Katastrophenmedizin steht längstens seit Tschernobyl außer Frage. Bereits Bundesminister Dr. Heinz Fischer hat zu diesem Thema eine Enquete veranstaltet, zu der österreichische und bundesdeutsche Experten eingeladen waren.

Da die Anfragesteller die Meinung hochrangiger Vertreter medizinischer Fakultäten teilen, wonach die Notfall- und Katastrophenmedizin einer stärkeren Berücksichtigung im universitären Ausbildungsangebot bedarf, richten sie an den Herrn Bundesminister für Wissenschaft und Forschung die

A n f r a g e :

- 1) Halten auch Sie es für notwendig, die Notfall- und Katastrophenmedizin im Ausbildungsangebot der Universitäten zu verankern?
- 2) Wann ja: werden Sie sich für die Einrichtung eines Ordinariates für Notfall- und Katastrophenmedizin einsetzen, bzw. ein solches befürworten?